

Dem Einhorn auf der Spur!

Eine Begegnung mit dem Einhorn im Kunstraum Engländerbau

VADUZ – Vielen ist es vielleicht schon begegnet, aber – gibt es das Einhorn denn wirklich? Im Rahmen der Ausstellung «EPISTRO ' FOS» wird dem Fabelwesen nachgegangen. Durch die Unterstützung der Swarovski AG ist möglich, die Tapisserie-Ausstellung von Artemis mit interessanten Vorträgen zu begleiten – so geht Veronika Egli-Steinegger heute Dienstag, den 11. März um 18 Uhr im Kunstraum Engländerbau näher auf das Einhorn ein.

Eine Annäherung an dieses mythische Wesen durch Zeiten, Kulturen und die Schichten menschlichen Seins bis zu seiner ursprünglichen spirituellen Bedeutung. Ist es möglich, dass dieses Fabelwesen Wirk-

KUNSTRAUM

Engländerbau

9490 Vaduz www.kunstraum.li

lichkeit werden kann? Welche Voraussetzungen müssen erfüllt werden? Die Spurensuche wird illustriert mit Berichten, Abbildungen und Musikbeispielen, überliefert von Menschen, die dem Ein-



Artemis hat vier grosse Bildteppiche zum Einhorn gewoben – heute wird Veronika Egli-Steinegger dem Fabelwesen um 18 Uhr im Kunstraum Engländerbau nachgehen.

horn in diesem oder jenem Erfahrungsraum begegnet sein wollen – oder die seiner wahren inneren Wirklichkeit tatsächlich begegnet sein könnten...!

Die Referentin Veronika Egli-Steinegger ist Primar- und Religionslehrerin und hat einige Jahre

beim Schweizer Fernsehen gearbeitet. Seit langem befasst sie sich mit lebensbegleitender spiritueller Schulung und Studien in verschiedenen Fachbereichen.

Die Ausstellung «EPISTRO ' FOS» mit grossformatigen Bildteppichen von Artemis im Kunstraum

Engländerbau in Vaduz dauert noch bis zum kommenden Sonntag, den 16. März 2003 und ist Dienstag und Donnerstag von 13 bis 20 Uhr, Mittwoch und Freitag von 13 bis 17 Uhr sowie Samstag und Sonntag von 11 bis 17 Uhr geöffnet.